

## DANKSAGUNG

Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Freunden und Nachbarn für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben Mutter und Grossmutter

# Marta Mörgeli-Koller

erfahren durften.

Danken möchten wir für die Blumen, Briefe und die Kollekte zugunsten der Stiftung Blaues Kreuz Schweiz, aber auch für die Anteilnahme, die mit der Anwesenheit an der Trauerfeier bekundet wurde.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Philipp Müller und an die Musizierenden Corinne Kappeler (Harfe), Wilfrid Stillhard (Querflöte), Philipp Kamm (Orgel) für die feierliche Gestaltung der Abdankungsfeier.

Ganz herzlich möchten wir uns beim Personal und der Leitung des Alters- und Pflegeheims Ebnat-Kappel sowie Dr. med. Christoph Lanz bedanken für die liebevolle Betreuung und Versorgung, die Marta Mörgeli in den letzten drei Jahren erleben durfte.

Sie wird in unseren Herzen weiterhin einen wichtigen Platz einnehmen.

Stäfa und Zürich, im Mai 2016

Die Trauerfamilien